



PRÉFET DE TARN-ET-GARONNE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Montauban, le 29 avril 2024

Communiqué de presse

Sécurité publique – une semaine d’opérations anti-délinquance dans le département de Tarn-et-Garonne

Sous l’autorité de Vincent Roberti, préfet de Tarn-et-Garonne, et de Bruno Sauvage, procureur de la République, les services de police et de gendarmerie de Tarn-et-Garonne ont mené cette semaine deux opérations d’ampleur dans l’esprit des opérations « Place Nette » initiées fin 2023 sous l’impulsion du Ministre de l’Intérieur.

Pendant quatre jours, ces opérations conduites sur les territoires de Moissac, en zone gendarmerie, et Castelsarrasin, en zone police, ont permis de combiner actions judiciaires, présence de voie publique et contrôle des flux, avec pour objectifs de rendre visible la présence des forces de l’ordre pour prévenir et dissuader.

Les forces de l’ordre ont ainsi contrôlé les parties communes d’immeubles (caves, halls d’entrée, cages d’escalier), et toutes les zones pouvant servir à stocker et dissimuler des produits stupéfiants, mené des actions de contrôle de voie publique (piétons et véhicules), de sécurité routière et de contrôle de flux (trains, bus, véhicules).

Ces opérations viennent en complément et s’appuient sur le travail d’investigation et de planification réalisé au quotidien par les services de police et de gendarmerie du département de Tarn-et-Garonne.

Au total, 45 policiers et 70 gendarmes ont été engagés sur les opérations, et ont permis de contrôler 705 personnes et 530 véhicules, de sécuriser 2 trains et 3 gares. Les policiers municipaux de Moissac et la police rurale de Castelsarrasin ont également été mobilisés en soutien.

26 infractions routières ont été constatées, 2 personnes recherchées ont pu être identifiées, 4 amendes forfaitaires délictuelles pour détention de stupéfiants ont été prononcées, et 2 étrangers en situation irrégulière interpellés.

Le préfet de Tarn-et-Garonne salue la mobilisation des forces de sécurité intérieure du département au profit de la sécurité et de la tranquillité de nos concitoyens.